



# Bhabinkamtibmas Polsek Lengkung Polres Sukabumi Desa Cibadak Melaksanakan Door To Door System &#40;DDS&#41; Bersama Warga

Sukabumi - [SUKABUMI.KAMPAI.CO.ID](http://SUKABUMI.KAMPAI.CO.ID)

Mar 24, 2024 - 13:56



*Bhabinkamtibmas Polsek Lengkung Polres Sukabumi Desa Cibadak Melaksanakan Door To Door System &#40;DDS&#41; Bersama Warga*

*Polres Sukabumi Polda Jabar* - Dalam rangka menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan Desa Cibadak, Kecamatan Pabuaran, BRIPDA ICCA FARHAN sebagai Bhabinkamtibmas Desa tersebut telah melaksanakan kegiatan Door To Door System (DDS)

Dalam laporannya kepada Kapolres Sukabumi, Kapolsek Lengkong, IPTU Endang Slamet, S. AP, menyampaikan bahwa kegiatan DDS ini dilakukan sebagai bentuk silaturahmi dan sebagai upaya untuk mendengarkan langsung segala permasalahan serta menyampaikan program-program yang disarankan oleh Kapolres.

Menurut Kapolsek Lengkong, IPTU Endang Slamet, "Kegiatan DDS ini penting dalam membangun hubungan yang baik antara kepolisian dan masyarakat. Melalui kegiatan ini, kami dapat mendengarkan langsung permasalahan yang dihadapi oleh warga dan menyampaikan pesan-pesan kamtibmas serta program-program yang dapat mendukung keamanan dan ketertiban di lingkungan Desa Cibadak."

Selama DDS berlangsung, Bhabinkamtibmas Desa Cibadak juga mengajak warga masyarakat untuk aktif dalam menjaga keamanan, terutama dengan mendukung kegiatan Siskamling di lingkungan mereka. Hal ini bertujuan untuk mencegah terjadinya gangguan kamtibmas, terutama di malam hari selama bulan Ramadhan.

Lebih lanjut, Bhabinkamtibmas juga menekankan pentingnya pengawasan terhadap anak-anak, dengan menyampaikan bahwa pengawasan harus lebih ketat guna mencegah terjadinya perilaku yang tidak diinginkan.

"Tidak hanya itu, kami juga mengingatkan warga agar tidak terlibat dan dapat mencegah tindak pidana perdagangan orang (TPPO). Apabila ada informasi terkait kasus TPPO di wilayah Desa Cibadak, kami mengharapkan agar segera mengabari petugas Bhabinkamtibmas melalui nomor handphone yang telah disediakan atau melapor langsung ke kantor Polsek Lengkong," tambahnya.